

5/1 企業の皆さんの力をお借りし災害に強い市へ！
防災協定締結式



市は大規模な災害や、災害の恐れのある緊急事態が発生した際に、企業の特性を活かした支援活動を行っていただく、「防災協定締結式」を各事業者と行い、企業と共に災害に強い市を目指します。

- ・富士技研センター株式会社と「無人航空機による支援活動」(写真左)
- ・有限会社カテナ花輪と「遺体安置・搬送等に関する役務の提供」(写真中央)
- ・エートス協同組合と「被災車両の移動および保管・処理に関する提供」(写真右)

5/22 日本陸連より功労者表彰
少年少女陸上競技指導者表彰「安藤百福記念章」受章報告



「子どもたちの健全な心身の育成には指導者の熱意が不可欠とし、これまでの功績を讃え、今後一層の活躍を期待する」として稲留政秋氏が表彰されました。

平成22年ジュニア陸上クラブ「うるまRC」を設立し、これまでに数多くの大会などで、子どもたちを優秀な成績へと導いてきました。

中村市長より「今後も子どもたちの健全育成に励み陸上競技発展に頑張ってください」と激励がありました。

6/3 ポーランドで行われる世界選手権へ挑戦！
全日本個人体重別選手権シニア軽量級優勝



現役の警察官でもある和宇慶一騎氏が、5月に東京で開催された相撲の全国大会で日本一に輝き、中村市長へ優勝の喜びを報告しました。9月にポーランドで開催される世界選手権への出場も決まっており、14年前にもチャレンジした経緯があります。「14年前は準優勝だったので、次の世界選手権では優勝を目指して頑張りたい」と強い意気込みを関係者へ報告しました。

6/6 初めまして！地域に寄り添い活動します！
民生委員・児童委員委嘱状交付式



民生委員・児童委員として新たに、写真左から大屋美智子氏(松島区)、神谷美佐子氏(松島区)、前原博則氏(平安名区)、が厚生労働大臣の委嘱を受けました。また、牧門尚美氏が主任児童委員(与勝中、南原小、勝連小)として、厚生労働大臣の委嘱を受けました。

民生委員・児童委員は地域の身近な相談相手であり、相談内容に応じて各機関と連携し、様々な支援サービスへの橋渡し役として活動しています。

6/7 空手 県大会好成績で全国大会へ
市内の子どもたちの活躍にエールを！



第20回沖縄県少年少女空手道選手権大会で、剛柔流獅空会の「型競技優勝 仲座志音さん、組手競技優勝 平安名徠陸さん」ら5名が中村市長、嘉手苺教育長へ結果報告に訪れ、全国大会に向けた激励を受けました。選手らは「大会では緊張しましたが、良い成績を残せました。」と目を輝かせ、嬉しそうに報告しました。

詳細、表敬の写真は市HPに掲載しています。



ID:7242

5/20 強い使命感を再認識
税務徴収職員相互併任辞令交付式



コザ県税事務所および近隣7市町村の職員へ徴税吏員としての併任辞令が交付されました。今年度も、併任職員と連携し税の徴収強化に取り組み、誠実で公平な徴収業務遂行に努めていきます。